

**Gemeindenachrichten**  
**Pfarrei Maria Frieden - Heilig Kreuz Mehrhoog**  
**vom 14. – 20. Dezember 2014**

**Die Gottesdienstzeiten dieser Woche:**

3. Adventssonntag - Gaudete: 10:30 Uhr Eucharistiefeier  
15:00 Uhr Tauffeier  
Mittwoch: 17:00 Uhr 1. Weggottesdienst der Kokis  
Donnerstag: 19:00 Uhr Eucharistiefeier  
Samstag: 18:30 Uhr Eucharistiefeier – gestaltet als „Der etwas andere Gottesdienst“, Thema: Vertrauen

Die Kollekte in dieser Woche ist für die Aufgaben der Pfarrei bestimmt.

**Veranstaltungen in diesen Wochen:**

Montag: 14:30 Uhr Seniorennachmittag der KAB im Edith-Stein-Heim  
18:00 Uhr Rückengymnastik  
Dienstag: 17:30 Uhr Chorprobe  
Donnerstag: 19:00 Uhr Kleiderausgabe zur Sternsinger-Aktion im Edith-Stein-Heim

**Tauffeier**

An diesem Sonntag werden die Kinder Lilo Britt Drost und Linus Schulte-Drevenack durch das Sakrament der Taufe in die Gemeinschaft der Christen aufgenommen. Wir wünschen den Eltern und Paten viel Freude mit ihren Kindern.

**Herzliche Einladung nach dem „etwas anderen Gottesdienst“**

Das Vorbereitungsteam des Gottesdienstes lädt am **Samstag, dem 20. Dezember**, nach der Messe herzlich zum gemütlichen Beisammensein mit Glühwein und Plätzchen ein. Bei gutem Wetter wird der Glühwein vor der Kirche angeboten, bei schlechtem Wetter können Sie diesen im Edith-Stein-Heim genießen.

**Tannenbäume gesucht!**

Für die Gestaltung des Weihnachtsfestes in der Kirche werden wieder Tannenbäume gesucht. In diesem Jahr benötigen wir noch kleine, ca. 2 m hohe Tannenbäume für die Dekoration bei der Krippe. Wer also ein, zwei oder noch mehr Exemplare im Garten hat, kann sich gerne im Gemeindebüro unter der Tel. Nr. 2041 melden. Die Tannenbäume werden dann direkt vor Ort gesägt oder ausgegraben und mitgenommen. Herzlichen Dank!

**! GESUCHT !**

**Kleine und große Könige und deren Begleiter**

Für die Sternsinger-Aktion in diesem Jahr werden dringend Könige, Sternträger und deren Begleiter gesucht.

Da die Anzahl der Begleiter in den letzten Jahren immer geringer geworden ist, besteht die Gefahr, dass nicht mehr alle Haushalte in Mehrhoog besucht werden können.

Darum eine Bitte an alle, die vielleicht einen oder zwei Vor- oder Nachmittage erübrigen können:

Fassen Sie sich ein Herz und begleiten Sie Kasper, Melchior und Balthasar auf ihrem Weg durch unsere Straßen!

Informationen erhalten Sie bei Kornelia Terhorst unter der Telefonnummer 02857/7388.

**Der Termin zur Kleiderausgabe ist am 18. Dezember um 19:00 Uhr im Edith-Stein-Heim. Dort sind auch alle Kinder und Begleiter willkommen, die sich noch nicht angemeldet haben!**

Gemeindenachrichten  
Pfarrei Maria Frieden - Heilig Kreuz Mehrhoog  
vom 21. - 27. Dezember 2014

**Die Gottesdienstzeiten dieser Woche:**

4. Adventssonntag:	10:30 Uhr Eucharistiefeier 17:00 Uhr Bußgottesdienst
Mittwoch - Heiligabend:	16:00 Uhr Krippenspiel 22:00 Uhr Christmette
Donnerstag – Weihnachten, Hochfest der Geburt des Herrn:	10:30 Uhr Hochamt
Freitag – 2. Weihnachtstag, Fest des Hl. Stephanus:	10:30 Uhr Eucharistiefeier – mitgestaltet vom Kirchenchor
Samstag:	18:30 Uhr Eucharistiefeier

Die Kollekte an den Weihnachtstagen ist für ADVENIAT bestimmt.

**Veranstaltungen in dieser Woche:**

Montag:	14:30 Uhr Seniorennachmittag der KAB im Edith-Stein-Heim 18:00 Uhr Rückengymnastik
Dienstag:	17:30 Uhr Chorprobe

**Aufruf der deutschen Bischöfe zur Adveniat-Aktion 2014**

Liebe Schwestern und Brüder,  
in zahlreichen Schulen und Bildungshäusern in Lateinamerika brennt die halbe Nacht das Licht. Weil es nicht genug Räume gibt, muss der Unterricht schichtweise erfolgen. Auch zu später Stunde drücken Hunderttausende Jugendliche noch die Schulbank.

Kinder und Jugendliche bilden die Mehrheit der Bevölkerung in Lateinamerika. Sie leiden unter Armut, fehlenden und zu teuren Bildungsmöglichkeiten, alltäglicher Gewalt und familiärer Not. Jeder zweite Jugendliche hat keine Arbeit, die meisten haben keine oder keine gute Ausbildung. Die Jugendlichen wollen aber eine Zukunft, die sie hoffen lässt. „Gegenwart und Zukunft: alles gehört Euch“. Mit diesem Brief des Apostels Paulus an die Gemeinde in Korinth macht unser Lateinamerika-Hilfswerk Adveniat in diesem Jahr auf die Situation der Jugendlichen aufmerksam.

Adveniat unterstützt die Kirche in Lateinamerika dabei, Jugendliche auszubilden und stark zu machen, damit sie ein menschenwürdiges Leben führen und aus dem Glauben heraus gestalten können,

Bitte helfen Sie Adveniat dabei – mit ihrer großherzigen Spende bei der Kollekte am Heiligen Abend und am Weihnachtsfest.

Für das Bistum Münster Dr. Felix Genn

**Krankenkommunion**

Am **Mittwoch**, dem **31.12.2014**, wird die Kommunion zu den Kranken unserer Gemeinde gebracht. Die Besuche vom **Donnerstag** werden auf diesen Termin vorverlegt.

**Bitte vormerken: Jahreshauptversammlung der KAB**

Am Freitag, dem 09. Januar 2015, findet die Jahreshauptversammlung der KAB statt. Sie beginnt um 19:00 Uhr mit einer Eucharistiefeier in unserer Kirche und wird ab 20:00 Uhr im Edith-Stein-Heim fortgesetzt.

**Wir wünschen allen Gemeindemitgliedern ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr.**

**Das Pfarrbüroteam**

